Derrota azulina frente al AlmerÃ-a.

Autor Cristina GarcÃ-a Ballesteros 1ºC I.E.S. Coloma jueves, 21 de febrero de 2013

"Un auténtico desastre defensivo". Así es como Esteban Vigo, entrenador del equipo local Xerez CD, describe el partido del pasado domingo 27 frente al Almería. El Xerez se muestra débil frente a un equipo casi líder de su clasificatoria, situándose en los puestos de descenso con pocas miras de futuro en la segunda división.

El equipo almeriense marca el primer tanto en el minuto 41 con una espectacular bolea del almeriense Corona, y no tardaría en llegar el segundo. El gol decisivo del partido fue marcado dos minutos después a manos del goleador Charles, el cual había demostrado en anteriores jornadas las grandes dotes futbolísticas del equipo. El Xerez se muestra indefenso ante tal rival; el Almería se muestra en un principio equiparable al nivel del equipo azulino, mas no tardaría en perder varias oportunidades en los primeros minutos del partido. Destaca la chilena realizada por la nueva promesa del equipo local, S. Ogbeche. No faltaron gritos de apoyo ni asombros puntuales en los planeados pases del delantero. Esteban Vigo, entrenador del Xerez Club Deportivo, asegura que "bajaron el rendimiento tras la salida de Álvaro Rey". Este jugador de 23 años tuvo una lesión en el gemelo derecho, la cual le condicionó a la hora de jugar y tuvo que ser sustituido por Israel, medio derecho. En el segundo tiempo aparece un José Mari recuperado, con ilusión y con bastantes ganas de demostrar a su equipo que aún sigue estando en el punto de mira de su afición. No faltaron las famosas "cabeceadas" del jugador, aproximándose notablemente a la portería del guardameta del equipo contrario. El partido se mantuvo con el mismo marcador con el que terminó el primer tiempo. El Almería mantuvo su posición en la liga y el Xerez CD se ve en la segunda posición dentro de los puestos de descenso. Esperamos la mejoría del equipo.